

Jelang Peringati Hari Disabilitas Internasional, Polsek Buer Berikan Santunan Kepada Penyandang Disabilitas

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID

Dec 3, 2022 - 13:33



Sumbawa NTB - Menjelang peringatan Hari Disabilitas Internasional yang jatuh pada hari Sabtu tanggal 03 Desember 2022, yang di selenggarakan oleh Polsek Buer, Kegiatan tersebut di selenggarakan di wilayah kecamatan Buer, jum'at

(02/12/2022)

Kegiatan kunjungan baksos ini di mulai pada pukul 08.30 Wita, yang dipimpin langsung oleh kapolsek Buer Ipda Ma'ruful Amaly SH,. didampingi Ketua Ranting Bayangkari Polsek Buer Ny. Ifa Ma'ruful bersama Anggota Polsek Buer dan Anggota Bhayangkari Polsek Buer.

Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra, S.IK, M.H, melalui Kasi Humas AKP Sumardi, S.Sos., mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan untuk Mempererat hubungan kekeluargaan antara Polri dengan masyarakat.

Adapun Kegiatan kunjungan dan pemberian Sembako kepada warga disabilitas atas nama, Aditya Pratama, umur 11 Tahun, yang beralamat di Dusun Pernang Desa Labuhan Burung Kecamatan BuerBuer, Arika Umur 21 Tahun, yang beralamat Dusun Sakemang Desa Labuhan Burung Kecamatan Buer, Mirnawati umur 38 tahun, alamat Dusun Bajo Desa Labuhan Burung Kecamatan Buer, Khairul Imam umur 4 tahun, alamat Dusun Kalabeso Bawah Desa Kalabeso Kecamatan Buer.

Kapolsek Buer bersama rombongannya, menyampaikan kepada keluarga maksud kedatangan dari pihak kepolisian, yakni sebagai bentuk kepedulian dari Polri terhadap penyandang disabilitas, serta memberikan penyemangat kepada keluarga penyandang disabilitas, untuk tetap bersabar terhadap keadaan.

Selanjutnya kapolsek beserta rombongan memberikan Tali asih berupa makanan sehat dan uang perawatan kepada para perawat/orang tua penyandang disabilitas.

"Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polri Terhadap para penyandang Disabilitas, dengan memberikan dukungan Moril terhadap penyandang Disabilitas maupun keluarga yang merawatnya,"ucap kapolsek Buer Ipda Ma'ruful Amaly SH.

Selain itu lanjutnya, kegiatan ini untuk meningkatkan rasa syukur di kalangan personil polri dan bhayangkari khususnya Polsek buer bahwa masih ada saudara kita yang nasibnya tidak sebaik kita saat ini.

Ia berharap dengan adanya kegiatan ini dapat menjadi Motivasi terhadap masyarakat sekitar maupun instansi pemerintah agar lebih memperhatikan para penyandang Disabilitas.

"Alhamdulillah Seluruh Rangkaian Kegiatan ini berjalan dengan lancar, dan selsai pada Pukul 11.00 wita, berlangsung dengan aman dan tertib, " Tutup Kapolsek Buer (Adb)